

No puedes dominar a alguien que tienes mas poder que tu sobre tí mismo

No puedes dominar a alguien que tiene mas poder sobre ti que tu mismo

“Es que hizo tal comentario y explote”

“Es que lo vi con alguien mas y le reclamé”

“Es que subió fotos a sus redes sociales y me deprimí”

“Es que me esfuerzo, pero los clientes no quieren comprar mi producto”

“Es que no me pide matrimonio todavía”

“Es que sufro mucho y quiero que sufra como yo”

“Es que ya le rogué, pero no me hace caso”

Y así pudiera mencionarte cientos de casos en los cuales estas perdiendo por el simple hecho de SEDER TU PODER PERSONAL.

¡CARAJO!

Se me crisan los nervios cada que me llega un mensaje del tipo “Por favor ayúdame, no pude esperar y le supliqué que no me dejara, pero me dijo que no piensa volver conmigo” (entre llanto a moco tendido).

¿Dónde queda tu empoderamiento y dominio propio?

Mientras esa persona siga teniendo el poder total sobre tu felicidad y estabilidad emocional, seguirás dando vueltas en círculos, sin ningún tipo de avance por el poder que le estas cediendo sobre ti.

Deseas ver una actitud distinta en esa persona o deseas atraer nuevos proyectos a tu vida, pero haces un BERRINCHE INFANTIL cada que no pasan las cosas como tu deseas, vuelves a ser ese niño o niña que da de pataletas en el

mercado cuando mami no le compra el juguete que quiere, y eso estaba muy bien cuando eras pequeño, pero ya no lo eres mas.

Es momento de fajarte los pantalones y actuar alineado con tu edad y deseos, por ejemplo:

Quiero ser un empresario exitoso, pero mis clientes potenciales no compran mi producto, entonces me frustró y auto saboteo.... Ahora, en lugar de enfocarte en el problema OBSERVALO y plantea al menos tres alternativas de solución.

1. Quizá mi forma de vender fue muy tosca, entonces al próximo cliente lo hare sentir como en FAMILIA.
2. Probablemente mi producto pudiera tener una mejor presentación, entonces lo modifíco y doy una presentación seductora.
3. Tal vez, mi energía esta de la fregada porque tengo muchas deudas y me urge vender. Entonces antes de ir con el cliente me meto en el papel teatral de el hombre mas exitoso de todo América Latina y finjo hasta que seguramente me lo crea, dejando a un lado mis problemas personales.

Quiero recuperar a mi ex, pero vivo revisando sus redes sociales, al pendiente de lo que hace o dice. Ahora en lugar de enfocarte en tu ex, enfócate exclusivamente en ti.

1. Quizá te dejo porque eres una controladora, entonces aprender a soltar y aceptar su libertad, para cuando vuelva se encuentre con una mejor versión de ti.
2. Posiblemente no lo satisfacías sexualmente, entonces lee o investiga un curso de seducción para que se encuentre con una diosa en la cama de la que no querrá alejarse nunca mas.
3. Seguramente tu energía es de inseguridad y dudas, entonces te lees todos los días al menos un artículo de este blog para empoderarte, así como continúas persiguiendo la mejor versión de ti.

Quizá deseas atraer el amor a tu vida, pero te da miedo que vuelva a ser como tu historia anterior. Ahora en lugar de enfocarte en los miedos a que se repita, enfócate en que hacer diferente para que no suceda.

No puedes dominar a alguien que tienes mas poder que tu sobre tí mismo

1. Tal vez eras demasiado complaciente y no recibías nada a cambio, entonces ahora darás en la misma medida que recibas.
2. Quizá no te gustaba que fuera una persona que no tiene ambiciones, obviamente pedirás atraer a alguien que, si lo sea, mientras te enfocas también tu en plantearte y caminar hacia tus propias metas.
3. **SEGURAMENTE** no sales de la misma rutina y las personas que conoces son mas de lo mismo, entonces dejamos la zona de confort a un lado y nos disponemos a salir ocasionalmente a un mercado diferente a hacer las compras, a otro car wash, a distintos bancos, otro gimnasio, alguna actividad nueva que te cause satisfacción y donde seguramente el amor de tu vida puede estar.

EN POCAS PALABRAS: ¡MUEVETE!

Somos amantes de encajar en la zona de confort y quejarnos por todo, pero solo la acción te llevara al éxito.

Lo indispensable aquí es dejar de entregar todo el tiempo tu poder personal a terceras personas.

Mientras vivas en torno a lo que esa persona haga o diga, o lo que suceda allá afuera seguirás siendo la VICTIMA.

¿Y que crees? En la historia de la humanidad nadie recuerda a las victimas, solo a los guerreros.

Solo sobre salen los que se arriesgan a darse su lugar, a afrontar lo que venga. Los que se paran con la frente en alto y confían en que alcancen la victoria. Personas con madurez, que actúan con diplomacia, seguros de si mismo. Con total convicción de que tienes en mí a la aliada perfecta, pero que tienes en ti las herramientas necesarias para sacar el mejor provecho de cualquier situación que se te presenta.

De pesimistas y mediocres esta lleno el mundo, por favor, desmarcate de todos ellos y demuestra al mundo de que estas hecho.

No puedes dominar a alguien que tienes mas poder que tu sobre tí mismo

